
平成28年度市民行政評価　市民意見募集結果

事業名 評価集計 意見
(4) 金沢ボランティア大学校運営費補助(44件)

継続 6件
見直し 37件

定員を下回るコースは廃止しても良いと思う。

応募実績が下回っているコースは、中止を考慮。

このような機関の必要性は確かにあるが、定員を大きく下回るコースの内容見直しは必要だと思われる。

これだけいろいろなコースがあれば、応募に偏りがでることはむしろ自然なことではないでしょうか。応募の少ない
コースは隔年開催にするとか、定員を絞るなどの見直しを検討されてはいかがでしょうか。

ボランティアには、高い志と強い信念、豊かな奉仕の精神が必要であり、大学校の運営には、それに十分に応
えていくことが求められる。そのためには、社会が必要としている活動場面を把握し、卒業後に奉仕の精神が発
揮できる知識や技術を習得できる内容に見直していくことが必要である。

講座修了生の活動の場をもっと増やすことができれば、この事業が有意義なものになると思う。市民活動サ
ポートセンターの早期実現が必要。

制度の普及・啓発・周知をより図られたい。
私自身、放送大学に生涯学習の必要性を感じ、入学して8年になり全て自費で授業料を払っている。学び
のためには無料では身につかない。単なる暇つぶしになりかねない。
同様の事業が国、県、市ばらばらで展開するより、統一するような見直しが必要。

廃止 1件


